

Candidature doctorat SEVE - Lettre de motivation
SEVE PhD application – Motivation letter
(2 pages maximum - Font Arial 11)

- **Quelles sont vos motivations pour réaliser un doctorat : quelle est la place du doctorat dans votre projet professionnel et quelles sont les compétences que vous souhaiteriez acquérir dans le cadre du doctorat?**

What are your motivations for carrying out a PhD: what is the role/importance of the PhD in your career plan and what skills you would like to acquire as part of your PhD.

- **Pourquoi avez-vous choisi de candidater spécifiquement sur ce projet de thèse ? Quels sont ses atouts pour votre projet professionnel ?**

Why have you chosen to apply for this PhD project? What would be its benefits for your career plan?

- **Qu'est-ce qui a motivé le choix du laboratoire d'accueil pour y réaliser votre doctorat ?**

What motivated the choice of the host laboratory to carry out your PhD?

- **Quelles sont les compétences que vous avez acquises durant votre parcours et que vous pourrez mobiliser au service du projet de thèse ?**

What are the skills that you have acquired that you will use for this PhD?

- **Quelles sont pour vous les qualités nécessaires à la réalisation d'une thèse et plus spécifiquement pour la réalisation du projet pour lequel vous candidatez? Pouvez-vous, à partir de votre propre expérience, illustrer ces qualités?**

What qualities do you think are necessary to complete a PhD and more specifically to carry out the project for which you are applying? Can you illustrate these qualities from your own experience?